4. MOZART-KONZERT

Das 4. Mozart-Konzert am 15. Februar um 20 Uhr in der Nikolaikirche gehört zum groß angelegten und in keiner deutschen Stadt derart vielschichtig präsentierten »Regerjahr 2016«. Mit den herrlichen Mozart-Variationen und der anschließenden Fuge op. 132 hat Max Reger seinem Leitstern ein schönes Denkmal gesetzt.

Eingerahmt von einer sinfonieartigen Ouvertüre und der beliebten späten g-Moll Symphonie des Salzburger Genies wird **GMD Georg Fritzsch** zusammen mit seinem Orchester den philharmonischen Startschuss zum Regerjahr in Kiel zünden.

philharmonisches orchester